

Bachelet afirma que Presupuesto 2018 tendrá énfasis en salud y educación

Viernes, 29 de Septiembre de 2017 - Id nota:661760

Medio : Pulso
Sección : Economía & Dinero
Valor publicitario estimado : \$3671100.-
Página : 23
Tamaño : 25 x 18

[Ver en formato web](#)



“El día sábado vamos a ingresar al Parlamento el Presupuesto para 2018”.

MICHILLE BACHELET
Presidenta de la República

Bachelet afirma que Presupuesto 2018 tendrá énfasis en salud y educación

La Presidenta aseguró también que se ampliará la gratuidad desde el 50% al 60% de menores ingresos.

C. ALONSO
—Ad portas que culmine el plazo final para que el Gobierno ingrese el proyecto de Ley de Presupuestos 2018, la Presidenta Michelle Bachelet, señaló que el erario fiscal se ingresará el último día permitido, es decir, el sábado 30 de septiembre. No obstante, en su visita por Navidad, la mandataria adelantó que los ejes centrales del aumento del gasto público se destinarán para salud y educación, y aseguró que se aumentará la gratuidad desde el 50% de menores ingresos al 60%. “No vamos a abandonar el camino del cumplimiento de nuestros compromisos. Y aunque a veces el camino se pone difícil —como nos pasa a todos en la vida— uno lo que hace es arremar-

garse, ponerse a trabajar y ponerse nuevamente de pie para seguir adelante y ver que tanto esfuerzo valió la pena, como lo hicieron ustedes”, afirmó.

La Mandataria reiteró el compromiso de su Gobierno en trabajar para que se distribuyan mejor las oportunidades, los servicios públicos, el crecimiento del país, entre todos los habitantes de esta patria y entre todos los territorios que componen Chile.

Aún se está analizando el día en que la mandataria entregue los ejes centrales a través de la tradicional cadena nacional.

Los expertos y el propio ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre han señalado que el crecimiento del gasto público estará en torno a 3%. De ser así la expansión sería la menor del Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet.

Una vez ingresado el proyecto, la discusión se iniciará el lunes 2 de octubre, cuando el

CFA se reúne con Hacienda

El Consejo Fiscal Asesor se reunió ayer con el ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre para analizar los principales puntos del proyecto de ley de Presupuestos 2018, que será ingresado al Congreso el Próximo Sábado. Este encuentro entre el titular de Hacienda y el Consejo Fiscal Asesor se efectúa todos los años antes del ingreso al Con-

greso Nacional del proyecto de Ley de Presupuestos. La reunión fue encabezada por el ministro Eyzaguirre y el director de Presupuestos, Sergio Granados, y asistieron a ella Hermann González (vicepresidente CFA) y los consejeros Gonzalo Sanhueza, Juan Pablo Medina y José Yáñez, además de analistas de Hacienda y Dipres.

ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre, presentará el estado de la Hacienda Pública, en el marco del estudio del Proyecto de Ley de Presupuestos para el año 2018. En esta instancia se espera que el secretario de Estado entregue los supuestos macroeconómicos del erario fiscal. De acuerdo a lo que se espera, el Gobierno debería fijar un crecimiento efectivo del orden del 3% para el próximo año. Por la tarde, a las 15:30 horas, el director de Presupuestos, Sergio Granados, asistirá a la misma comisión a presentar el Informe de Finanzas Públicas. En este documento se conocerán las perspectivas fiscales: trayectoria de gasto e ingresos.

El martes 3, se inicia el trabajo de análisis de las partidas presupuestarias. A las 11 horas, la primera Subcomisión Mixta de Presupuestos analiza el erario del Ministe-

rio de Economía, Fomento y Turismo. Por la tarde, la segunda Subcomisión Especial Mixta de Presupuestos comienza a analizar el presupuesto del Ministerio del Medio Ambiente. A las 17 horas, la misma subcomisión inicia el estudio del presupuesto a correspondiente al Ministerio del Deporte. Hacia fines de octubre se espera que el trabajo de las subcomisiones finalice para iniciar la discusión en la Sala de la Cámara primero y luego en el Senado. El plazo para que el proyecto de ley esté aprobado y despachado de la Sala es el 30 de noviembre. ●

El Gobierno aún evalúa el mejor momento para realizar la tradicional cadena nacional. Podría ser el sábado, domingo o lunes próximo.